



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

Logro Importante para el Colegio de Ingenieros Perú en la International Engineering Alliance Meetings 2024

Después de una evaluación especializada por parte de la Alianza Internacional de Ingeniería (International Engineering Alliance IEA) y el Acuerdo Ingeniero APEC (APEC Engineer Agreement), el Colegio de Ingenieros del Perú ha logrado la extensión de su condición de miembro autorizado y signatario por un periodo de seis años adicionales en la reunión anual de la IEA realizada en la ciudad de Nueva Delhi, India, en junio 2024.

El Colegio de Ingenieros del Perú fue admitido a la Alianza Internacional de Ingeniería IEA y al Acuerdo Ingeniero APEC el año 2018 en la ciudad de Londres, y cada seis años debe renovar su condición de miembro luego de demostrar que cumple a cabalidad los términos y compromisos de estos acuerdos internacionales. El Perú, a través del CIP, es el único país latinoamericano que forma parte de estos importantes acuerdos que promueven la movilidad internacional de los ingenieros colegiados dentro de la región APEC.

En representación de la delegación peruana lidera la **Ing. María del Carmen Ponce Mejía, Decana Nacional del Colegio de Ingenieros del Perú** y el **Ing. Antonio Moran**.



Estas participaciones destacan los procesos del Colegio de Ingenieros del Perú en los estándares internacionales de formación y competencia profesional en ingeniería cumpliendo los requerimientos del Acuerdo APEC Engineer y de la Alianza Internacional de Ingeniería.

